Lernen im Kindergarten durch Projektarbeiten

Themenprojekt vom Ei zum Küken:



Zuerst mussten wir beim Bauern frische Eier holen und in unseren Brutautomat einlegen.....

...... dann hieß es warten und zwar 28 Tage lang.

Siehe da, genau am 28. Tag tut sich was, die Eischale springt und ein schwarzes Küken ist geboren. Gleich danach kam auch noch ein weißes zur Welt. Was für eine Freude!



Nun müssen unsere Küken noch gut versorgt werden. Wir setzen sie in eine Kiste mit weichem Sägemehl und füttern sie täglich mit Körner und geben ihnen jeden Tag frisches Wasser. Auch die Wärmelampe darf nicht fehlen, damit die Küken es schön war haben.





Wie süß unsere beiden Küken sind und sie sind so schön weich und kuschelig.



So langsam sind unsere Küken für die kleine Kiste zu groß geworden und wir bringen sie wieder zum Bauernhof.



Nun heißt es hinein in den Hühnerstall zu den Geschwistern und wir sagen bis bald, wenn wir eure Eier zum Kochen und Backen holen.